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守正创新谋发展 砥砺奋进建双高

2020 年 10 月 21 日，我校省级“双高”计划建设方案审定会在俊德

楼一楼会议室召开。党委书记张曦，党委副书记、校长贺永琴，纪委

书记唐天，副校长李炳昌以及副校长翟理红出席会议。此外，“双高”

方案相关负责人及各部门负责人参加了会议。

会议现场



会议由党委书记张曦主持，会议开始，首先由副校长李炳昌就“双

高”方案目前的进展进行了汇报。副校长李炳昌从“双高”计划的基

本情况、项目概览及问题清单三个方面一次进行了汇报。李炳昌指出，

此次省级“双高”建设的总体建设目标是要提供引领贵州省学前教育

发展的幼专方案，为中国卓越幼儿教师培养提供“贵州智慧”，形成

面向东盟、服务东盟，能够“走出去”的中国标准。

李炳昌做汇报发言

汇报结束后，各个项目负责人以及其它部门相关负责人依次发言，

就书院制等个别问题进行深入探讨。副校长翟理红强调，成熟的方案

仅仅只是第一步，如何保证计划能够落地执行同样至关重要；纪委书

记唐天指出，目前的“双高”计划建设方案还需要在整体的逻辑结构

方面再努力，确保能够更加清晰、明确地展示方案的总体目标。

在听取了各方意见之后，党委副书记，校长贺永琴肯定了这段时



间以来“双高”建设方案项目取得的成绩，对参与人员的工作表示高

度认同。同时，贺永琴指出，目前的“双高”方案还存在进步空间。

一方面需要每一位参与人加强对相关政策、纲领文件的学习；另一方

面，在建设过程中，需要不断加强全员的责任意识，逐步形成形成良

好的机制引导人才投入“双高”建设中。

最后，党委书记张曦做出总结。党委书记张曦对目前的工作完成

情况表示认可。要求会后各项目负责人还需再加强沟通，结合学校自

身办学特点和现有实力，认真研究国家相关政策，在现有基础上再次

完善“双高”计划。

张曦书记作总结发言
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